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|名古屋和合RC安井会長挨拶
『店は客の為にある』

今やllt界一の小売業いや全産業での売上収維共にNo

lの企業にウォルマートがある。

その巨大な小売業に次の様な逸話がある。

今から数年前のクリスマスの前日、米匡|で500k111fi

離れたII1｣.で1人暮らしをしている年老いた母親から娘

の処へ'電話がかかって来た。

「TVがこわれてしまって見れないのよ･クリスマス

もつまらなくなりそうだわ！」と。

娘は早速近くのウォルマートにIIWI､けｲ;lj談した｡係

の者は話をi』lき、バックヤードの上司に相談をして

灰って来てこう言った。

「311#IM程したらお母さんの処へ電話してみてドさい｡」

娘はまさかと思いながら、電話をした。

「今、サンタの服を着た人が来て、貴女が1脚ってく

れたTVをとりつけてくれているの! !」

年老いた嘩親の毒々とした声が返って来た。

ウォルマー|､が、すべての人々に深い感動を与える

ことが出来るわけではないが、あれ程の世界一の小売

業になっても願客の為に出来ることを努力しようとす

る姿に私はまだまだ至らない我社をかえりみて反省す

る次第です。

私は商業界の倉本長治先生の教えである「店は客の

為にある」という言葉を再び思い出しながら、人々に

深い感動を与えることのできる店づくりに迦進したい

と思います。
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卓話“ロータリー雑感”
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|名古屋東RC棚橋会長挨拶’
本日はロータリーの籾とj必と係が･ liilに会する合liil

例会でございます。ホスト役の干砿クラブさんのご尽

力によりまして300人近いIII! llllが災い、 このように朧

大な例会となりましたことを心からお礼I~|｣し上げます．

振り返ってみますと、 この合lil例会はll"I156年の8

月に束と祁合さんでけったのが雌初でございます。

その後II"1157年に下椰さん昭叩ll60年に約束さん、

平成5年に昭＃IIさん、 、ﾄ成l()年に東1I1クラブさんが参

加され、現准の6ロータリークラブ合l'ill#l1公となりま

した。

したがいまして外〔とｲl1合さんで行いました2クラブ

合同例会から数えますと今lnlで23111l l_1となります。

短い時|ﾊlではございますが、どうぞロータリーの原

動力である洲I椎を深め、いっそう友'|'lliの輪を広げてい

ただきますようお願い' l.jしIをげます。

名古屋名東RC山田会長挨拶

私たちは般近のいろんな情報や今風の習慣にあまり

流されず、以前から[1本にI式わるいいものをきちっと

伝承していくことが大切なのではないでしょうか。

また、 日本入はものの豊かさが、かえって人々を肺

神的に堕落させてしまっているのでないか。ここらで

もう一度、腺点を見直すことが必要だと思います。

例えば、食べ物であれば、 ｜全|米より玄米のほうが体

に良い。そして日本は自然の水に恵まれているので、
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会長テーマ 「初心に戻ろう」清浄発心 EXPO開催まであと 346日 水紙は脚生紙を使川しております‘，



ロータリーを、愛知を、 日本を世界に宣伝するのに絶

好の機会です。或いは、最初で最後のビッグチャンス

かも知れません。

そして、万博を神輿（みこし）に例えるなら我々は

その担ぎ手であります。俗に片棒を担ぐという言葉が

あります。片棒を担ぐのは当然のことながら脇役、バ

イプレーヤーの仕事です。

しかしこの脇役の活躍なくして主役である愛知万博

の成功はあり得ないと私は思っています。

何故なら、映画でも芝居でも傑作といわれる作品に

は名脇役の存在が不可欠だからです。

来年万博の頃には、私は今のポストを離れて結構暇

を弄んでいると思いますが、 ロータリアンの名に恥じ

ない様この脇役の仕事だけはキッチリとこなしていこう

と決心しています……文字通り後の祭にならない様に。

最後に、 ここにお集まりの6ロータリーのメンバー

各位の益々のご健勝とご多幸を祈念しつつ、私の挨拶

にかえたいと思います。

ご静聴、有り難う御座いました。

う一ろん茶もいいですがもっと水の効用に注目する必

要があると思います。

私は焼肉派ですが、 これも、おいしいから体に良い

からといって沢山食べることは考えものです。世の中

には半断食という考え方もありますが、焼肉はいろん

なものを適度、適量に食べるのが良いと思います。好き

なものだけ食べるという偏食は慎むことだと思います。

大事なのは人の考え方、生き方の問題ですが、 日本

の古来からの良いものを思い出して、 自信を無くした

日本人といわれますが再度、我々は立ち上がるべきで

あります。その原点は、 日本人の美徳である勤勉実直

と道徳としつけということを、 もう一度私たちは学び

直してみることであります｡そしてリストラではなく、

やはり終身雇用制度を考えてみることではないでしょ

うか。

「アジア的寛容性jという言葉をマレーシアのマハ

ティールが言っておりますが、 これはロータリーでい

う前年のRIのテーマ“慈愛の種を播きましょう”の

ことだと思います。 このアジア的寛容性は日本人だか

らこそ、なし得るテーマだといえます。

私たち日本人は、 もっと自信をもって、 そして栄え

あるロータリアンとして、 さらに世界的に活躍してい

くことが肝要なことかと思う次第であります。

戸、

名古屋千種RC小坂井会長挨拶

皆さん、 こんにちは。

本日のホストを承り恒例の6RC合同例会が花見時

の良き日に開催され多数の会員にご参加を賜りまして

誠に有り難う御座居ます。

私どもは昨年、 20周年と1000回例会を終え、 ようや

く成人の域に達したところでございまして、今期は特

別な事は何もせず極めて楽な期の会長でございます。

そこで会長テーマを「初心に戻ろう」清浄発心と掲

げて毎例会「四つのテスト」を全員で斉唱致しており

ます。川の流れも緩やかになりますと澱みが出来るよ

うに、 ともすれば安易になり易いのをいましめロータ

リー本来の在り方を鼓吹したいと存じます。

次年度はガバナー公式訪問が9月6日に6RC一緒

に行なわれることが決定し、本来ですと次期のホスト

クラブとして昭和RCさんにお願いするところで御座

居ますが4月の合同は開催されない事となりましたの

でお伝え申し上げます。

これから6RC合同例会がどうなるか判りませんが

今後ともファミリークラブとして御指導、御交誼を賜

りますよう宜しくお願い申し上げまして挨拶とさせて

頂きます。

’’ 名古屋昭和RC高村会長挨拶
昭和クラブも今年で創立12年目を迎えました。発足

時、会員65名でスタートしピーク時は80名近くまでな

りましたが現在は元に戻って63名となっています。 こ

れらの状況を考えて本年度のクラブテーマは｢ENJOY」

とし、親睦を主体とした明るく、楽しく、魅力あるク

ラブづくりを目指しています。又これらのバックアッ

プには家族の理解と事業参加が必要と考え、家族のた

めのENJOY例会を新たに年4回実施しています。 4

回目はRI国際大会に参加します。会員夫人を含め総

勢19名で行って来ます。この様に家族的なロータリー

クラブづくりに努めていますがその効果、会員増強に

はつながっていません。 しかし、 この活動を次年度に

も引継いでもらい実績が出ることを期待しています。

fへ

’’ 名古屋東山RC小早川会長挨拶

本日、恒例の6ロータリー合同例会を例年通り桜の盛

りの時期に迎えることになりました．ご同慶の至りです。

さて、先日万博のロータリー館の‘鍬入れ式，，に参

加させて頂きました。来年開催される愛知万博、通称

愛・地球博です。ロータリーとしても、関係委員会各

位が不退転の決意で望んでいらっしゃることは申すま

でもありません。万博に付いて少し触れたいと思います。

当たり前のことですが、万博は所詮一種の祭りです。

が、 「たかが祭、 されど祭」です。

古来、祭は政（まつりごと）に通じます。

我々にとって、世界を対象とした今回のイベントは

蕩蕊津:漬虻鐸震>鳶率◇"零謡懇親会＞蕊3毒･拳･雪x惑蒐澪華簿琴誇

圏乾杯

元名古屋第二分区代理 大谷和雄君

囮出席報告

会貝 65(55)名 出席 35名

出席率 63.64％

前々回 3月23日(修正出席率) 100%

圏ビジター数(4/6) 30名

－9－
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;第1035回平成16年4月3日(土） 曇;i 1 .次回例会は6RC合同例会で7日（水) 12 : 30E 咽
2 =-#"~Z 3!別 31
哩 略 ウェスティンナゴヤキャッスルにて開催致しますの

（芳郵長岡天満宮金帥亭）
逢雲銅………鐙…………………』I で6日(火)の例会はございません。

囮出席報告 2．後Hご案内させて頂きますが、地区クリーンキャン

会貝 65(55)名 出席 18名 ペーンとして、東名古屋分区では5月30日に栄公園を

出席率 32.73％ 清掃する事になりましたので､ご協力をお願い致します。

前々回 3月16[1 (修正出席率) 9455%

｜小坂井会長挨拶｜囮ビジター数（3/30） 36名

囮ゲスト紹介 本日は､森親睦活動委員長さんにご企画頂きまして、

青少年交換学生ホストファミリー浅野まき様 正に春本番の京都西郊の長岡京の名舗､錦水亭でのたけ

ブリジットさん青少年交換学生 のこ料理を頂く機会を頂きました。有り難うご座居ます。

浅井裕太君 さてこの錦水亭・竹生園は創業明治14年との事です

から、今から123年も前からの長い伝統と格式の有る

｜森親睦活動委員長挨拶’ 政府登録国際観光旅館でご座居ます｡まして､自然の
本日はご夫人8名と浅井さんのお孫さんにホスl、 大庭園の景観をめで乍らの、名物たけのこ料理は、必

ファミリーの浅野さん・ブリジットにもご参加j頁き有 ずや皆様方のご満足のゆくものと存じます。

り難うございました。 どうぞごゆっくりおくつろぎ頂きます様、御願い申

昨日の噸も上がり､桜も満開となっておりますので、 し上げごあいさつとさせて頂きます。

散策頂き楽しい一日をお過ごし下さい。

＝＝＝=く＝＝＝>…－－隻,・電＝一家 族 会，。－……｡…＝三．…く…｡‐

皆様のロ頃の心がけか、当日はI洞もll二みお花見散策には絶好の花曇りとなりました。

午前911*、集合場所の桜の花びらの舞う中、会員18名・夫人8名の総勢30名が名古屋名神高速より会長からのお

菓子の差し入れやビールやジュースで寛ぎながら順調に長岡天満宮へ到着しました。
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創業明治14年の老舗“錦水亭”で浅井SAAの俳句「木の芽またとりどり錦水亭に坐し」による乾杯の発声後、

たけのこ料理を戴きました。
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会長より光明寺と天台宗勝持寺（花の寺）見学後、一首

水野民也君ご夫婦はお身体を考え､加藤重雄君ご家族は親族の方にご不幸がありお出で頂けなくて残念でしたが、

全員無事“歩き．食べ・おしゃべりそして歩き”と楽しい一日を過ごしました。

今日はぐっすりお休みのことでしょう。特さん本当に良く頑張りました!！
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ホストクラブ会長

次期地区幹事
副実行委員長
ガバナー
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次期地区幹事
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ガバナー挨拶

｢新しい年度の目標」について
ガバナー引継ぎ．記念エンブレム贈呈

ガバナーズ・クラブバナー引継ぎ
豊島ガバナー・地区幹事へ花束贈呈

（ホストクラブより）
2004～2005年度地区大会のご案内

次期ホストクラブ発表

次期ホストクラブ代表挨拶

2005国|漂博について
諸事のお知らせ

移動・昼食
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｡特別出席者次期地区国際奉仕委員長大谷和雄
･出席義務者（次期役職）
クラブ会長 鈴木理之 副会長

会計 水谷祥督 クラブ奉仕委員長
職業奉仕委員長吉旧 玄 社会奉仕委員長

国際奉仕委員長萩原喜代子 新世代･ IA委員長
会員増強委員長小林 明 ロータリー財団委員長
･入会3年未満 油田弘佑・伊藤三津子

･地区出席者次期ライラ委員会委員加藤重雄、

クラブ幹事
ロータリー情報副委員長

環境保全副委員長
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※お忘れのないようご出席をお願い致します。
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<名古屋和合RC会長安井隆豊君 加藤重雄・小杉 啓彰 大谷和雄 〈
〈 ／
〈 幹事加治佐健二君 小山 雅弘・小坂井盛朗 本日は千種RCがホストの合同ゼ
／

＞ ホストクラブ御苦労様です。 黒須アイ子．松永 正史 例会です。 ﾒ
ﾀ よろしく御願いします。 宮本光久・水野 民也 会員誕生日祝い。 ／ノ

タ名古屋名東RC会長山田武司君 成田 良治．奥本 文也 久野峯_ >＞
ぞ 本日6RC合同例会の開催、ま 佐野 寛・笹野 義春 夫人誕生日祝い。 ＞
／ 〉

2ことにおめでとうございます。 澤田 淳治・鈴木 正男 森 幸一・山本英次ﾐ
ﾀ ﾎｽﾄの千種クラブ様、お世話に 鈴木理之・竹内 眞三 結婚記念日祝い。 ；

＞
；成りますが、よろしくお願いします。 舎人 経昭・山田 壽勝 ／

;在田 忠之．浅井誠寿 吉田 節美 ；
;萩原喜代子．池森 由幸 本Hは千繩RCがホストの合同 l 合計 | #
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次回例会 平成16年4月20日(火） クラブフォーラム（地区協議会報告）

点話“今1I寺の花屋さん” 会員佐久間良治君
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